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內蒙古內蒙古
助推宗教界辦好公益慈善
香港文匯報．人民政協專刊訊（實

習記者 馮芳慧 內蒙古報道）內蒙古
政協近日就「推動宗教界辦好公益慈
善事業」召開專題協商會議。
內蒙古自治區政協主席任亞平出席

會議並強調，內蒙古宗教界開展公益
慈善事業仍處在起始階段，總體規模
小、服務領域不寬、專業人員匱乏、
服務社會能力不強。各有關部門和宗
教界要統一思想，深化認識，準確把
握國家6部委出台的《關於鼓勵和規
範宗教界從事公益慈善活動的意見》
的精神實質，深入貫徹落實。
記者獲悉，內蒙古現有各級宗教團

體94個，宗教活動場所1,150處，宗
教教職人員4,019人，信教群眾100
餘萬人，全區宗教界已經成為開展公
益慈善事業的一支重要力量。近10
年來，內蒙古宗教界在公益慈善活動
中累計捐款、捐物達4,000餘萬元。
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杜青林一行於2日來到同仁縣曲庫乎鄉江
什加村黨員活動室，與幹部群眾座談交

流。他邊聽邊記，不時插話詢問詳細情況。當
得知群眾外出務工的願望強烈，但受到語言、
勞動技能等方面的限制時，杜青林叮囑州縣兩
級要在加強社會治理的同時解決好富民的問
題，幫助農牧民群眾進一步提高勞動技能，拓
寬增收渠道，轉變生產方式，早日脫貧致富。

要堅持問題導向 突破難點問題
杜青林指出，中共十八屆四中全會全面部

署了依法治國工作，這對進一步做好藏區工
作提出了新要求。藏區特別是一些省際交界
地區發展滯後，各方面工作相對薄弱，矛盾
糾紛比較集中。解決好這些地區的問題，關
鍵是要加大依法治理力度，真正使憲法和法
律踐行實施、見諸規範、用於治理，不斷推
動藏區治理體系和治理能力現代化。
他表示，要堅持以人為本，堅持問題導
向，深入推進依法治理。要通過突破重點難
點問題，全面帶動改革發展穩定各項工作。
要注意研究深層次的問題，堅持標本兼治，

完善制度機制，實現依法治理常態化。各級
幹部要強化底線思維、法治思維和辯證思
維，切實提高執政素養和水平，更好地推動
藏區跨越發展和長治久安。

強調依法管理寺廟 尊重宗教信仰自由
3日，杜青林深入到拉卜楞寺實地調研，與

藏傳佛教界人士親切座談，聽取意見建議，
並對寺廟管理工作提出殷切希望。他說，藏
傳佛教寺廟要秉承愛國愛教的光榮傳統，加
強寺管會班子建設，依法管理寺廟和宗教活

動，同時要保護應用好藏傳佛教典籍，對藏
傳佛教教規教義作出符合進步要求的闡釋，
引導廣大僧眾愛國守法，自律自理，為維護
社會大局和諧穩定作出積極貢獻。
調研期間，他還專門聽取了基層政權建設
和群眾工作情況匯報。杜青林表示，要爭取
人心，做好群眾工作，始終把人民利益和為
人民辦實事放在首要位置，把為人民服務、
增強人民群眾福祉作為最大責任，尊重群眾
的民主權利特別是宗教信仰自由，真正建立
起幹部聯繫群眾的常態機制。

全面推進依法治藏
杜青林在青甘兩省調研 要求貫徹四中全會精神

■■佛教界人士向中央書記處書記佛教界人士向中央書記處書記、、
全國政協副主席杜青林全國政協副主席杜青林（（右一右一））敬敬
獻哈達獻哈達。。 通訊員李建舟通訊員李建舟 攝攝

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者 朱

世強、馬曉芳）近日，中央書記處書記、全

國政協副主席杜青林先後赴青海黃南藏族自

治州、甘肅甘南州藏區展開調研，要求全面

學習貫徹十八屆四中全會精神，堅持依法治

藏，增進群眾福祉，積極推動藏區實現跨越

式發展和長治久安。

李衛紅：《中國漢字聽寫大會》應辦成全民學習大課堂
香港文匯報．人民政協專刊訊（記者

馬曉芳）作為內地一檔吸引4.3億人次觀
眾收看的漢語文化類節目，《中國漢字
聽寫大會》有望在港澳台地區開啟選手
推送與選拔工作。全國政協委員、國家
語言文字工作委員會主任、教育部副部
長李衛紅在此間表示，希望該節目繼續
發揮好弘揚優秀傳統文化的作用，加強
宣傳發揮輻射帶動作用，努力辦成全民
學習的大課堂。

逾千萬中學生參與
據悉，今年第二屆《中國漢字聽寫大
會》有1,200萬中學生參與，節目在互
聯網發起的「全民焐熱冰封漢字」公益
活動，吸引6億人次的網民參加。節目
播出期間，有 4.3 億不重複的觀眾收
看，首播平均收視率達1.099%，在同時
段上星期節目中排名第五，單期最高收

視率達1.33%。
中央電視台發展研究中心與科教頻

道共同舉辦的CCTV傳播論壇 —— 第
二屆《中國漢字聽寫大會》研討會近
日在京舉行。李衛紅在會上表示，
《中國漢字聽寫大會》努力弘揚中華
民族優秀文化，以文化人以文育人，
以足夠的文化擔當傳遞了正能量。她
建議，節目應在媒體傳播的全民性、
廣泛性上作出深層次的思考，努力辦
成全民學習的大課堂；群策群力開拓
創新，進一步提高質量。

胡占凡：需提高節目趣味性
全國政協委員、中央電視台台長胡占

凡表示，《中國漢字聽寫大會》之所以
能成為一種文化現象，能夠把非常嚴肅
的甚至是枯燥的題材，做成有廣泛影響
力的節目，能夠產生巨大的社會影響

力，在於節目抓住了社會主義核心價值
觀和弘揚優秀傳統文化這一根本，體現
了國家媒體的責任和擔當。
他指出，讓《中國漢字聽寫大會》長
期存活下去，真正培養成一個不衰的品
牌，最根本的解決之道是創新，表現形
式要多樣，應提高節目趣味性。趣味性
不意味着媚俗，意味着貼近，有趣味就
有魅力。他強調，還要拉近和老百姓的
關係，拉近和受眾的關係，要增加競賽
的競爭性和激烈程度。
據悉，主辦方計劃於明年在港澳台地

區開啟地面選拔、選手推送，並在世界
各國全面啟動初賽。在研討會上，漢語
語言及歷史文化方面的專家學者和傳播
學專家，分別圍繞「《中國漢字聽寫大
會》對傳統文化的主流價值導向」 和
「文化類節目堅守之重與國家媒體的責
任擔當」展開討論。

■全國政協委員、國家語言文字工作委員會主任、教育
部副部長李衛紅。 記者馬曉芳攝
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香港文匯報．
人民政協專刊訊
（記者 何凡）全
國政協委員、央
行副行長易綱近
日在「2014 金融
街 論 壇 」 上 透
露，存款保險制
度的建立工作在
穩步推進，並取
得很大進展，已
接 近 成 熟 。 他
說，儘管金融體

系總體風險可控，但是部分領域和地區潛在
的金融風險也不容忽視。
易綱表示，最近不良資產率在上升，有些
平台進入還債高峰。「有一些個別、個案的
違約和風險是正常的，我們說要控制風險，
並不是說要完全消滅任何風險，我們只是要
守住不發生系統性和區域性風險這個底線，
一些小的、局部的違約也有利於市場和廣大
的參與者更加提高風險意識。」
談及下一步金融改革重點，易綱指出，一
是進一步加快推進金融業對內對外的開放。
在對內方面，要進一步放寬市場准入，加快
民間資本發起設立中小銀行。在對外方面，
要推動資本市場雙向開放，有序提高跨境資
本和金融交易的可兌換程度，要實行宏觀審
慎監管下資本流動的管理，加快推進和實現
人民幣資本項目可兌換。二是繼續推進利率
和匯率的市場化。三是加快金融機構改革，
進一步完善治理結構。四是加快建立存款保
險制度。

■全國政協委員、央行
副行長易綱。

本報北京傳真

京政協常委會召開會議
香港文匯報．人民政協專刊訊（記者

馬曉芳、王頔）政協北京市第十二屆委員
會常務委員會第十一次會議近日召開，
北京市政協主席吉林出席會議並指出，
政協要把推進依法治國作為重要履職內
容，精心謀劃好明年的參政議政工作。
會議傳達學習了中共十八屆四中全

會精神及全國政協十二屆常委會第八
次會議精神，審議並通過了《政協北
京市第十二屆委員會常務委員會關於
推進本市社區和居家養老服務發展的
建議案》及調研報告，市委常委、組
織部部長姜志剛通報了北京市開展黨
的群眾路線教育實踐活動情況及取得
的主要成果。
吉林指出，要緊密聯繫政協實際，
認真貫徹落實四中全會精神，旗幟鮮

明堅持中共領導，堅定不移走中國特
色社會主義法治道路；要認真履行政
協職能，為全面推進依法治國獻計出

力；廣大政協委員要爭做社會主義法
治模範踐行者，努力營造全面推進依
法治國良好社會環境。

香港文匯報．人民政協專刊訊（記
者 何凡）全國政協常委、中央農村工
作領導小組辦公室主任陳錫文日前在
「第十屆北京金博會」表示，在土地
資源配置領域，須強調土地的規劃和
用途管制先於市場發揮作用。央行有
關部門正研究制定方案，對農村土地
承包經營權抵押貸款試點工作進行整
體部署。改革將參考上海自貿區「先
行先試」的做法，待部分試點、成果

經過檢驗後再考慮是否在全國內修
法。
對於社會普遍關心的農民宅基地入市

問題，陳錫文表示，宅基地能否進入市
場交易，要看其具有什麼樣的權能。在
農村獲取宅基地有幾個基本原則：一是
能申請宅基地的人須是本集體經濟組織
的人。二是宅基地的獲得是無償的，使
用是長期的。每一戶農民只可擁有一份
宅基地，一套住宅。■全國政協常委陳錫文。本報北京傳真

■政協北京市第十二屆委員會常務委員會現場。 記者王攝

香港文匯報．人民政協專刊訊（記
者 徐悅 畢節報道）記者近日走訪貴
州台金生態觀光農業科技園，了解台
灣農企在貴州發展情況。
一年多前，在貴州省政協主席王富

玉幫助下，莊瑞麟所在企業成功入駐
貴州，發展精緻農業、休閒農業、觀
光農業和有特色、有文化、可持續的
旅遊產業。台金農業園區在基礎設
施、技術模式、經營機制、管理服務
等方面均採納台灣農業經營理念，使
台灣農業的模式在貴州的土地上成功
複製。
據悉，科技園已將循環經濟、立體

農業、生態旅遊融為一體，以蔬菜、
水果、花卉、觀賞苗木4大特色植物
的引種繁育、推廣、生產發展為主，
已經成功引種試驗130多種台灣蔬
菜、80餘種台灣精品花卉和50餘種
台灣觀賞樹以及10餘種精品水果。

■台金生態觀光農業科技園內成片種
植的百香果。 記者徐悅攝

央行醞釀農地抵押試點整體方案

■中央書記處書記、全國政協副主席杜青林與藏傳佛教
界人士親切座談。 通訊員李建舟攝
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